

EL ASTRAL. PARTE 2

Published 11 August 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu. Hola De nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más, espero que todos estén bien. Soy Mari Swaruu.

Siguiendo con este tema tan metafísico y paranormal, todavía hay muchas cosas que debo decir sobre el astral. Quizá lo más importante que hay que saber sobre todos los planos astrales de existencia, tanto del alto astral como del bajo astral, es que nadie puede conocer completamente esos lugares, así que desconfía de cualquiera que diga que sí y que explica todo como si todo lo conociera, especialmente aquellos que clasifican los planos astrales con grados, números o nombres, ya que eso solo pueden ser ciertos desde sus puntos de vista y no como un absoluto. Como expliqué en mi video anterior, el astral es realmente enorme y lo que es verdad para alguien, no lo es para otra persona.

Todos los planos astrales se caracterizan fuertemente por lo fácil que es manifestar allí cualquier cosa. Tanto cosas y acontecimientos como situaciones. Se puede argumentar que el astral es el verdadero mundo real, porque incluso el lado material es solo un subproducto del astral.

Como expliqué antes, siendo todo parte del astral, lo que define al mundo material, o mundo de los vivos, es que es solo lo que percibe el cuerpo biológico, convirtiéndose así en la realidad del cuerpo biológico. En otras palabras, un cuerpo biológico es un filtro diseñado para mantener la conciencia de un alma dentro de una banda estrecha de percepción, y esa banda estrecha es el llamado "mundo material".

Como ejemplo, imagina un grupo aislado de personas que solo pueden ver el mundo a través de un par de lentes que solo les permiten ver todo en blanco y negro y por alguna razón nunca se los pueden quitar. Esa sería la realidad de esas personas, no existirían los colores para ellos, y al estar aislados del mundo exterior, por ejemplo en una isla, el concepto de color les sería desconocido. Tendrían que hacer todo de acuerdo con ese filtro en blanco y negro y todo fuera de él no existiría.

Este es el caso del cuerpo material biológico, que está diseñado, a falta de una palabra mejor, para filtrar todas las cosas que están fuera del rango preestablecido de frecuencias que llamamos "el reino material". Pero si no podemos ver algo, no significa que no esté allí.

Cada cuerpo biológico es ligeramente diferente, ya que está hecho a la medida de cada alma, y por lo tanto cada cuerpo podrá percibir su propio rango único de frecuencias, aunque, por lo general, se mantienen dentro de un rango acordado, y es por eso que la mayoría de la gente está de acuerdo con lo que pueden o no ver.

Pero quitando el cuerpo de la ecuación, no hay límites entre los planos astrales y mucho menos entre los planos astrales y el mundo físico, ya que es solo un gran rango de frecuencia, yendo progresivamente de bajas vibraciones hacia otras cada vez más altas.

Todo es una gran masa de frecuencia incomprensible y cuanto de ella podamos percibir, dependerá solo de nuestro nivel de conciencia, y nuestro nivel de conciencia

generará nuestro cuerpo físico para igualarlo. Especialmente cuando nuestra encarnación actual termine, pero también sucede en la misma encarnación, ya que nunca somos las mismas personas que éramos hace 10 años o 20. Aquellos de ustedes que son mayores, entienden completamente mis palabras. Y a los 15, se esto simplemente porque recuerdo vidas pasadas, como aclaración.

Entonces, podríamos comparar el astral y sus niveles de frecuencia con los niveles de densidad, como lo describieron antes mis predecesores, y no hay ninguna diferencia en absoluto, ya que ambos son solo un rango de frecuencia que va de menor a cada vez mayor, y no hay diferencia porque ellos son lo mismo, ya que una densidad es solo una construcción mental, un intento de diseccionar la existencia en piezas más pequeñas y más comprensibles.

Pero esos límites entre reinos astrales o entre densidades son solo ficticios y no reflejan el mundo exterior, no reflejan lo que directa y empíricamente experimentan las almas en ellos. Y sí, si te diste cuenta, estoy uniendo ambos en una única cosa. Las densidades existenciales y los niveles del astral son lo mismo exactamente. Y es por esto que muchas personas insisten que los extraterrestres son interdimensionales o que los encuentran en el astral. No solo son extraterrestres, también son interdimensionales. No son una o la otra cosa, como afirman muchos que debaten esto. Todo lo que no es el rango de frecuencia del mundo material, y desde el punto de vista de las personas que habitan cuerpos biológicos es, por definición, el astral.

Para aquellos de ustedes que conocen estos temas desde hace años, una nave estelar puede emular la frecuencia de su destino y, por lo tanto, moverse o saltar allí instantáneamente, cuando se convierte en una coincidencia de frecuencia con el destino. Todo esto, usando motores avanzados que pueden cambiar la frecuencia del destino de la nave y de todo lo que hay en ella a una frecuencia controlada y especificada y, por lo tanto, a un destino. Lo que quiero decir es que las naves viajan a través del astral y hacia destinos astrales.

Como pueden imaginar, también hay densidades y rangos de frecuencia que aún pertenecen al llamado mundo físico que está habitado por seres biológicos con un cuerpo y esos generalmente son ligeramente diferentes, como sucede con la frecuencia base de existencia de la Tierra y la que es la media del espacio, las llamadas 3D y 5D correspondientemente y como tantas veces se ha explicado antes.

Pero luego entramos en otro problema descriptivo sobre el astral y la existencia allí. Ahora observando solo los llamados cuerpos biológicos, como hay un rango de frecuencias para el astral y para las densidades, que son una y la misma, así lo hay para los cuerpos biológicos. Lo que quiero decir es que un cuerpo sigue siendo biológico y, por lo tanto, técnicamente vivo, incluso cuando, desde el punto de vista del mundo material, ese cuerpo está bien dentro de los planos astrales y lejos de la capacidad de ser percibido por personas en cuerpos biológicos 3D.

Existe una gama muy amplia de seres vivos, entidades y animales que tienen cuerpos definidos y que funcionan de acuerdo a las características de cada rango de frecuencia en el que viven, dentro del rango de frecuencia que llamamos astral, desde las más bajas a las más altas en un gradiente sin fin.

Algunos están hechos de energía densa, como los del llamado bajo astral, donde

habitan egregores, entidades, larvas astrales y demonios, y otros están hechos de una frecuencia muy rápida y vivida, relacionada con planos superiores de existencia, como el astral superior, donde habitan los seres de luz. Y también podemos incluir en la mezcla nuestros cuerpos astrales, que en su mayoría son la manifestación menos densa de nuestro ego, que todavía se parece mucho al cuerpo que tenemos en el mundo material y que experimenta su mundo de acuerdo a su frecuencia vibratoria que proviene de sus pensamientos que dependerán de quien sea esa persona.

Pero volviendo a lo que define el astral, y como dije en mi primer video, tiene otras reglas y esas otras reglas son casi como si no hubiera reglas, porque manifestar cualquier cosa es muy fácil y rápido allí. La imaginación es el plan base para manifestar cualquier cosa, ya que todo lo que podemos pensar fue primero sólo una idea en la mente de alguien. Todo lo que existe tuvo que ser un pensamiento primero, mientras que en los reinos materiales lentos y pesados los pensamientos se convierten en cosas y situaciones bastante lentas, dando tiempo a las personas para adaptarse a lo que realmente quieren y aprender de sus errores.

Pero algo que he notado en todos los reinos astrales, en experiencia y estudio, tanto los desagradables inferiores, como los positivos superiores, se caracterizan por tener una manifestación casi inmediata. Lo que sea que pienses, se convierte en realidad muy rápido allí, como muy posiblemente puedas recordar de tus sueños. Imaginar cosas y situaciones ahí es casi como manifestarlas de la nada, lo que piensas se convierte, lo que eres es lo que obtienes y lo que experimentas.

Entonces, mientras te encuentras con entidades desagradables durante el sueño o durante una proyección astral, si te imaginas dentro de una bola de luz blanca protectora o si te imaginas empujando a esas entidades invasoras lejos de ti con algún tipo de superpoder, no es una imaginación vacía como podría pensarse, como si hicieras lo mismo mientras se estás siendo asaltado en un callejón en el mundo material mientras estás despierto. Puesto que en el astral cualquier cosa que piense se convierte y la imaginación se vuelve real tan rápido, debes recordar que si te proteges de las entidades de esta manera, tienen pocas posibilidades contra ti.

Como paréntesis, imaginar una bola de luz protectora blanca mientras te asaltan también puede ser útil, aunque debes preguntarte ¿por qué te convertiste en una coincidencia de frecuencia con tal situación? Por ejemplo, ¿por qué estabas en ese callejón esa noche en ese momento? Eso es como buscar problemas, ¿no crees? Se sabio y sé prudente.

Gracias por ver mi video, por darle like y suscribirse para más. Lo aprecio mucho y espero verlos aquí la próxima vez.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu